
Frau Kaspari stellt sich und die Tierparkvereinigung Neumünster e.V. vor, die Präsentation ist 

im Ratsinformationssystem bei TOP 6 hinterlegt. 

 

Herr Weber bedankt sich für die ausführliche Präsentation und bittet um Wortmeldungen.  

 

Frau Schwede-Oldehus bittet Frau Kaspari um eine ergänzende Auskunft zur Finanzierung und 

zum Konzept. 

 

Frau Kaspari teilt mit, dass wahrscheinlich eine jährliche Unterstützung i.H.v. 500.000 € nötig 

wäre, mit dem Ziel die Zahl der Besuchenden zu verdoppeln. 

 

Herr Weber stellt fest, dass das Thema Tierpark im Rahmen einer intensiven Zusammenarbeit 

der Hauptakteure Tierpark-Verantwortliche, Politik und Verwaltung weiter behandelt werden 

muss. Der heutige Austausch kann nur der Beginn eines zukunftsgerichteten Prozesses sein, 

um den Tierpark wieder in die Erfolgsspur zu bringen. 

 

Der Ausschuss führt eine kontroverse Diskussion u.a. über die Gastronomie, den Ausbau der 

Eisbäranlage, ein konkretes Konzept seitens des Tierparks und einen möglichen Zeitrahmen.  


